

Ariane Reinhart neuer Conti-Vorstand

Ariane Reinhart (44) wurde heute vom Aufsichtsrat der Continental AG als Mitglied des Vorstands bestellt. Sie wird ihr Amt am 1. Oktober 2014 antreten. Dr. Reinhart folgt als Personal- und Arbeitsdirektorin auf Elke Strathmann, deren Mandat heute mit sofortiger Wirkung beendet wurde. Der Aufsichtsrat verlängerte die Verträge der Vorstandsmitglieder Wolfgang Schäfer (54), Finanzen, und José A. Avila (58), Division Powertrain, um jeweils weitere fünf Jahre bis Ende Dezember 2019.

Ariane Reinhart ist Juristin mit Expertise im Personalbereich. Seit Oktober 2012 ist sie Vorstandsmitglied von Bentley Motors Ltd, Crewe, England. Das Unternehmen gehört zum Volkswagen-Konzern, dessen Mitarbeiterin Reinhart seit Oktober 1999 ist.. Bis zu ihrem Amtsantritt wurde Finanzvorstand Wolfgang Schäfer vorübergehend zum Arbeitsdirektor bestellt. Er übernimmt solange die kommissarische Leitung des Personalressorts. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Ariane Reinhart.



Ariane Reinhart.
